



El Centro Guadiana reclama un Psiquiatra en plantilla

Los pacientes que residen en el Centro presentan graves patologías neuropsiquiátricas con distintos grados de discapacidad psíquicas.

Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real

Los médicos de Atención Primaria son los que atienden actualmente los dos módulos del Centro Guadiana existentes en Ciudad Real. El equipo lo completan 8 y 7 enfermeros, y 105 y 61 auxiliares de enfermería en el módulo I y II respectivamente, además del personal de limpieza, mantenimiento y el servicio de cocina. La diferencia entre el personal de uno y otro centro está en que los del módulo I son personal directo de la Junta de Comunidades, y en el módulo II a excepción del médico, psicólogos y ATS pertenecen a empresas subcontratadas por la Junta, con una diferencia de sueldos abismal entre ambos.

El mayor problema al que tienen que hacer frente los centros Guadiana es la ausencia de un psiquiatra en plantilla. Existe un especialista con un contrato de arrendamiento de servicios que

pasa consulta una hora por semana entre los dos centros, los viernes por la tarde. Como los médicos del Guadiana afirman, «un médico de Atención Primaria no es un médico especialista en Psiquiatría. Nos vemos obligados a manejar medicación muy específica, porque la mayoría de los pacientes están en tratamiento neuropsiquiátrico y

«Todos los centros de la Junta que tengan asistencia clínica sanitaria deberían pertenecer al SESCAM»

polimedicados. Evidentemente, el tipo de mejoría que se podría obtener de estos pacientes con la especialización que tiene un psiquiatra no es la misma. En el Hospital Psiquiátrico tienen alrededor de 80 pacientes con patologías psiquiátricas y disponen de varios especialistas en plantilla».

Los Servicios Sanitarios de Medicina del Centro Guadiana dependen de la Consejería de Bienestar Social de la Junta de Comunidades y su esperanza pasaba porque les absorbiera el SESCAM, pero les han dejado fuera. Insisten en su derecho a tener un psiquiatra en el centro, y también no ya tener un neurólogo pero sí tener un trato preferencial con este especialista, una consulta más directa. «El principal problema que tenemos es la epilepsia. Las consultas se suelen demorar más de lo deseado, con lo cual los problemas no se